

Titel der Drucksache:

Moderiertes Gespräch zum Nettelbeckufer

Drucksache

0601/22

Stadtrat

Entscheidungsvorlage

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Hauptausschuss	26.04.2022	nicht öffentlich	Vorberatung
Stadtrat	27.04.2022	öffentlich	Entscheidung

Beschlussvorschlag

01

Infolge der Corona-Pandemie wird die Drucksache 0051/21 zunächst ausgesetzt. Die bisher vertretenden Anwohner des Nettelbeckufers und die Initiativen zur Umbenennung des Nettelbeckufers werden von der Stadtverwaltung ohne weitere Beteiligung der Öffentlichkeit zu einem moderierten Gespräch eingeladen.

02

Sofern im Rahmen des Gesprächs ein dokumentierter Kompromiss erarbeitet wird, davon beiden Seiten akzeptiert wird, wird die Drucksache 0051/21 aufgehoben.

06.04.2022, gez. i.A. 
Datum, Unterschrift Fraktion CDU

06.04.2022, gez. Stassny
Datum, Unterschrift Fraktion FW/FDP/PIRATEN

Nachhaltigkeitscontrolling <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage	Demografisches Controlling <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage			
Finanzielle Auswirkungen <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja → ↓	Nutzen/Einsparung <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Sachverhalt Personal- und Sachkosten (in EUR) / Personalkosteneinsparung (in VbE)			
Deckung im Haushalt <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	Gesamtkosten EUR			
↓				
	2022	2023	2024	2025
Verwaltungshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Verwaltungshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
<input type="checkbox"/> Deckung siehe Entscheidungsvorschlag				

Fristwahrung

Ja

Nein

Anlagenverzeichnis

Sachverhalt

Auf Grund der Corona-Pandemie war es und wird es auch in naher Zukunft sehr schwierig sein, den Beschluss der Drucksache 0051/21 umzusetzen. Vor dem Hintergrund der grauenvollen Bilder aus dem Kriegsgebiet der Ukraine, erscheint die erneute Aufnahme einer öffentlichen Auseinandersetzung zur Umbenennung des Nettelbeckufers für die nächste Zeit als marginal und würde auch bei der Bevölkerung als politisch völlig deplatziert aufgefasst werden. Es wird daher vorgeschlagen, die vertretenden Anwohner des Nettelbeckufers und die Initiativen zur Umbenennung des Nettelbeckufers zu einem von der Stadtverwaltung moderierten Gespräch mit der Zielsetzung der Erarbeitung einer Kompromiss-Lösung zu bitten.